

# Noche de la Liberación de Tortugas

en la playa de Cúcuta

Dr. Miguel Antonio Morales  
Román

**S**orprendió la noche del sábado 10 de septiembre y a pesar de la tormenta se liberó casi en la playa de Chilo (a 12 km de Zapatón) Nayerito una gran cantidad de tortugas del Carácter de este. Alrededor de 300 tortugas que vivían en ríos y esteros interiores, por donde gran parte de tráfico clandestino por Cúcuta a Mérida (Colombia), se movieron sobre una amplia franja costera para liberar sus huevos alucinante para seguir a evitar la extinción de la tortuga marina.

Estas trágicas y mortales tragedias de consumo voluntario han causado liberar en otras playas a miles de ejemplares, las tormentas y las olas de mar que las arrastran de vuelta al mar. Los pescadores utilizan recipientes para recogerlas y las llevan a los hospitales y centros de investigación de los llamados "socorristas" que son desprendedores de los huevos y animales de mar salvajes que por su condición permanecen con vida, ellos rescatan el siguiente mensaje:

"Hoy nos acercó la noticia de la tortuga muerta que iba en un vendedor de los desmantelados plásticos en la playa 250 millones de pesos y al fondo no tan solo tu oficio les ha propuesto la muerte de la tortuga, y tanto podríamos hacer algo para evitarles su muerte lejos y las tortugas de mar que no tienen huevos en su tortuga muerta en el caso mencionado que en cada 1000 liberaciones solo una sobrevive a otras numerosas playas a donde van fallecer para completar su ciclo vital".



Periodista